
総会報告（概要）
日本コーチ協会総会終る

５議案、原案通り承認

去る11月18日、日本コーチ協会2021年度通常総会を、千代田区一番町25番地　一般財団法人全国
町村議員会館　第4会議室　にて、開催しました。櫻井一紀理事長をはじめ、宮坂洋子理事、小島昇
監事が出席。総会員数256名中・出席者数（出席者＋書面表決）160名の審議をもって、全ての議案
が原案通り承認されました。

経緯概略
＊ 司会者・市毛智雄様より、本日の通常総会は定款第27条に定める定足数を満たしたので有効に
成立した旨の報告の後、議長に櫻井一紀理事長が選出され、審議に入った。

＊ 議事録署名人に正会員・石渡理恵子氏、松浦知子氏が選出され、承認された。
＊ 第1号議案について各事業の方針説明報告があった。
＊ 第2号議案について、決算報告の説明があり、小島監事より適正な監査を行い適法である旨、報
告があった。

＊ 議長より、第3号議案に添った各項について方針と各項目に関する説明がなされた。JCAメール
ニュースの配信、チャプターへのコーチング学習支援活動は、前期同様に取り組む方針である
旨の説明があった。

＊ 議長より第4号議案の中では予算収入と予算支出の説明があり、2022年度は会員システムのリ
ニューアルを検討中であり予備費に計上している事、年次大会は検討中である旨説明があった。

＊ 議長より第5号議案について、定款の一部変更の旨説明があった。

審議の結果、各議案ともすべて満場一致で承認された。

（報告まとめ：事務局）


